



Explora

JOURNEYS

LA FUNDACIÓN MSC Y FOCUSED ON NATURE OFRECEN A LOS HUÉSPEDES DE EXPLORA II UNA EXPOSICIÓN EXCLUSIVA DE FOTOGRAFÍAS DE LA VIDA MARINA DEL PRÍNCIPE HUSSAIN AGA KHAN



Ginebra, Suiza, 3 de octubre de 2024 – Explora Journeys se enorgullece de anunciar el lanzamiento de una exposición exclusiva de fotografía marina del Príncipe Hussain Aga Khan, titulada "Encuentros Marinos", ya disponible para los huéspedes a bordo del segundo barco de la marca, EXPLORA II, recientemente botado. La exposición, ubicada en la Galería de Arte del barco, ofrece un viaje visual impresionante a través de la vida marina, capturada por el lente del Príncipe Hussain.

Esta colección de 28 fotografías de edición limitada, expuestas durante un periodo inicial de seis meses, ha sido donada a la Fundación MSC por el aclamado fotógrafo y conservacionista Príncipe Hussain Aga Khan, lo que refleja una colaboración basada en una dedicación compartida a la conservación del medio ambiente, la educación y la sensibilización del público.

La colección incluye 28 fotografías de edición limitada y estará expuesta durante seis meses. Estas obras han sido donadas a la Fundación MSC por el Príncipe Hussain Aga Khan, reconocido fotógrafo y conservacionista, reflejando una colaboración que se basa en un compromiso compartido con la conservación ambiental y la sensibilización del público.

La inauguración oficial tuvo lugar el 14 de septiembre, con la participación de Anna Nash, presidenta de Explora Journeys, Daniela Picco, directora ejecutiva de la Fundación MSC, y el Príncipe Hussain. Las fotografías estarán disponibles para su compra, y los ingresos se destinarán a apoyar las iniciativas de conservación marina de la Fundación MSC.

Esta colaboración también busca conectar a los huéspedes de Explora con defensores de la educación oceánica a través del arte del Príncipe Hussain y ofrece la oportunidad de apoyar becas en la Universidad de las Bahamas, complementando las contribuciones previas de la Fundación para lanzar la primera beca.

"Me siento muy agradecido y bendecido por poder exhibir mi trabajo en este hermoso espacio a bordo de EXPLORA II. Mi misión es mostrar a la gente lo que hay ahí fuera: la diversidad, la belleza, el comportamiento fascinante, la inteligencia; intentar que se enamoren de la fauna, la flora y los hábitats", ha declarado el **Príncipe Hussain Aga Khan**, fotógrafo y fundador de Focused on Nature. *"Al menos quiero animarles a que se preocupen, pero también resaltar el terrible declive, las amenazas y algunas de las soluciones y cambios que podemos hacer en nuestros propios comportamientos".*

Esta inauguración formaba parte de las celebraciones de la ceremonia inaugural de EXPLORA II, el segundo barco que se une a la marca de viajes de lujo de la flota de seis buques del Grupo MSC. Zarpó en su viaje inaugural el 16 de septiembre de Civitavecchia (Italia) a España, Sicilia y Malta, con la exposición en la *Galleria d'Arte* durante un período inicial de seis meses.

Anna Nash, President Explora Journeys said: *"For over 30 years, Prince Hussain Aga Khan's photography has fostered a profound appreciation for nature and has influenced how we interact with our natural resources. Our partnership with the MSC Foundation and Focused on Nature embodies a unified vision for environmental awareness and education. By leveraging our global presence at sea, this inaugural collaboration with Explora Journeys is designed to inspire action in preserving marine life and advancing marine science."*

Anna Nash, Presidenta de Explora Journeys, ha declarado: *"Durante más de 30 años, la fotografía del Príncipe Hussain Aga Khan ha fomentado una profunda apreciación por la naturaleza y ha influido en nuestra interacción con los recursos naturales. Nuestra asociación con la Fundación MSC y Focused on Nature representa una visión unificada para la concienciación ambiental y la educación. Aprovechando nuestra presencia global en el mar, esta colaboración inaugural con Explora Journeys está diseñada para inspirar la acción en la preservación de la vida marina y el avance de la ciencia marina"*.

Durante el recorrido "*Encuentros Marinos*", los pasajeros son guiados desde los arrecifes de coral hasta las profundidades del océano, enfatizando la importancia de proteger estos ecosistemas para llegar en el Área de la Fundación MSC, un espacio dedicado a las actividades de concienciación y educación de la Fundación MSC a bordo. Este es el séptimo espacio a bordo de los barcos de MSC Cruceros, donde representantes de la Fundación se dedican a fomentar la conciencia ambiental entre los pasajeros de todas las edades. Los huéspedes de EXPLORA II pueden conectarse y donar a programas que están haciendo una diferencia tangible en todo el mundo. La compra de una de las impresiones de edición limitada del Príncipe Hussain Aga Khan en la exposición "*Encuentros Marinos*" financiará directamente una beca para un semestre de estudios para un estudiante matriculado en ciencias marinas en la Universidad de Las Bahamas.

«Nos sentimos muy honrados de colaborar con un artista excepcional y embajador de los océanos, el Príncipe Hussain Aga Khan, para mostrar su excepcional fotografía en EXPLORA II. Esta exposición ofrece a los huéspedes una oportunidad única de experimentar la belleza de nuestros océanos a través del arte, a la vez que se inspiran en la inquebrantable dedicación del Príncipe Hussain a la conservación marina y su poderosa defensa de su protección,» afirmó **Daniela Picco, Directora Ejecutiva de la Fundación MSC**. *«Al dar a los invitados la oportunidad de apoyar nuestra causa común, también estamos*

creando conexiones con nuestro socio, la Universidad de las Bahamas, para apoyar concretamente la educación en ciencias marinas para la próxima generación de campeones del océano.»

-FIN-

APPLE TREE: explorajourneys@appletree.agency (913 190 515)

Nathalie Chaminade: nathalie.chaminade@explorajourneys.com

Acerca de la Fundación MSC

Con sede en Ginebra, Suiza, la Fundación MSC es la entidad filantrópica del Grupo MSC. Creada por la familia Aponte en 2018, la Fundación apoya causas de conservación medioambiental, da soporte a la comunidad, a la educación y ayuda durante situaciones de emergencia. Su misión es utilizar el alcance global de MSC y su conocimiento del mar para emprender acciones que contribuyan a proteger y nutrir el planeta azul y su gente. Para más información, visite: www.msconfoundation.org y síganos en [LinkedIn](#), [Facebook](#) e [Instagram](#).

Acerca de Focused on Nature

Focused On Nature fue fundado por Hussain Aga Khan en 2014 con el objetivo de apoyar los esfuerzos globales de conservación, defensa y investigación que protegen a las especies amenazadas y en peligro, salvaguardan la biodiversidad y preservan los hábitats. A través de iniciativas de fotografía y educación, Focused on Nature genera conciencia sobre la necesidad y urgencia de proteger los ecosistemas frágiles y amenazados en todo el mundo. La organización colabora con reconocidas entidades de conservación a nivel global para promover una gestión responsable de la vida silvestre y los espacios naturales en todo el planeta.

About Explora Journeys

Acerca de Explora Journeys

Explora Journeys es la nueva marca de lujo del Grupo MSC, con sede en Ginebra, Suiza, creada en el corazón de la hospitalidad de lujo suiza. La marca surge de la visión de redefinir la experiencia en el océano para una nueva generación de viajeros de lujo, basándose en los 300 años de herencia marítima de la familia Aponte. La aspiración de la marca es crear un "Estado Mental del Océano" único conectando a los huéspedes con el mar, consigo mismos y con otros de ideas afines, mientras que itinerarios notables combinarán destinos renombrados con puertos menos transitados, para un viaje que inspira el descubrimiento en todas sus formas.

Entre 2023 y 2028, lanzarán una flota de seis barcos, comenzando con la entrega de EXPLORA I, que tuvo lugar en julio de 2023. Los barcos están equipados con las últimas tecnologías marítimas y de apoyo al medio ambiente, con las que Explora Journeys pretende introducir un nuevo estilo de viajes oceánicos transformativos. EXPLORA I cuenta con 461 suites, residencias y áticos frente al agua diseñados para convertirse en «hogares en alta mar» para los huéspedes. Estos podrán disfrutar de vistas panorámicas, terrazas para su uso personal, once experiencias culinarias únicas, seis restaurantes acogedores además de in-suite-dining, Chef's Kitchen, doce bares y salones interiores y exteriores, cuatro piscinas, amplios espacios en la cubierta con 64 cabañas privadas, spas y una novedosa propuesta de entretenimiento. Explora Journeys, inspirada en una marcada tradición europea, ofrecerá a los viajeros una experiencia en alta mar inmersiva, respetuosa e intuitiva.

EXPLORA II entró en servicio en septiembre de 2024. EXPLORA III entrará en servicio en 2026 y EXPLORA IV en 2027, ambos propulsados por GNL. EXPLORA V y EXPLORA VI entrarán en servicio en 2027 y 2028, respectivamente.

Para obtener más información sobre Explora Journeys, visite explorajourneys.com o síganos en [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#).